

Pressebericht: Traboch erhält Auszeichnung "Goldener Boden"

Beim Wirtschaftsabend der Gemeinde Traboch am 22.01.2025 wurde die herausragende wirtschaftliche Leistung der Gemeinde mit der Auszeichnung „Goldener Boden“ durch die Wirtschaftskammer gewürdigt. Vizebürgermeister Martin Schuchaneg konnte zahlreiche Unternehmerinnen und Unternehmer der Gemeinde sowie als Ehrengäste Regionalstellenobfrau Astrid **Baumann** und Regionalstellenleiter Alexander **Sumnitsch** von der Wirtschaftskammer sowie Bürgermeister Joachim Lackner begrüßen.

Vizebürgermeister **Schuchaneg**: „Herzlich willkommen in Traboch. Die Gemeinde in der es mehr Arbeitsplätze als Erwerbstätige gibt, wo die Wirtschaft floriert und wo es sich gut leben lässt.“

Bürgermeister **Lackner** berichtete über aktuelle Themen in der Gemeinde und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit den Unternehmen.

Danach führten Astrid Baumann und Alexander Sumnitsch die Überreichung des „goldenen Bodens“ durch.

Diese Auszeichnung steht symbolisch für den wirtschaftlichen Erfolg, den die Zusammenarbeit von Unternehmen, Gemeinde und Wirtschaftskammer möglich gemacht hat.

Der Abend bot Raum für Austausch, neue Ideen und die Würdigung derjenigen, die durch ihre Arbeit die Grundlage für diesen Erfolg schaffen.

Mit Stolz, Tatkraft und Zusammenhalt beweist Traboch, dass hier der „goldene Boden“ nicht nur eine Metapher, sondern gelebte Realität ist.

